COMISIÓN DE VINCULACIÓN CON LOS ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES

Minuta de la Séptima Sesión Extraordinaria

Lugar, fecha y hora:

Con fundamento en los párrafos 1, incisos a), b) y e); 2, incisos a), b), c) y d); 4, incisos a), b) y f); todos del artículo 14; así como del párrafo 1 del artículo 24 del Reglamento de Comisiones del Consejo General del Instituto Nacional Electoral.

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las 17:40 horas del día 10 de agosto de 2015, en la Sala de Consejeros 1 y 2 del Instituto Nacional Electoral, ubicadas en Viaducto Tlalpan número 100, esquina Periférico Sur, Colonia Arenal Tepepan, Delegación Tlalpan, se reunieron:

Asistentes:

C. Arturo Sánchez Gutiérrez	Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales
C. Adriana Margarita Favela Herrera	Consejera Electoral Integrante de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales
C. Ciro Murayama Rendón	Consejero Electoral Integrante de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales
C. Marco Antonio Baños Martínez	Consejero Electoral Integrante de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales
C. Olga Alicia Castro Ramírez	Secretaria Técnica de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales

Representantes del Poder Legislativo

C. Mariana de Lachica Huerta Partido Acción Nacional

C. Luis Raúl Banuel Toledo Partido Verde Ecologista de México

C. Liliana Barajas Rivas Movimiento Ciudadano

C. Francisco Mancilla Martínez Nueva Alianza

Representantes de los Partidos Políticos

C. Ignacio Labra Delgadillo Partido Acción Nacional

C. Gabriel Baltazar Centeno Canto Partido Revolucionario Institucional

C. Silvia Reza Cisneros Partido de la Revolución Democrática

C. Elvia Leticia Amezcua Fierros Partido Verde Ecologista de México

C. Jaqueline Alarcón Rivera Nueva Alianza

C. Jaime Miguel Castañeda Salas MORENA

C. Ernesto Guerra Mota Encuentro Social

Además asistieron como invitados:

C. Pamela San Martín Ríos y Valles Consejera Electoral del Consejo General del

Instituto Nacional Electoral

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Dio la bienvenida a las y los asistentes, pidió una disculpa por el retraso y una vez declarado el quórum legal para la celebración de la sesión, solicitó a la Secretaria Técnica dar cuenta del orden del día.

Único. Presentación y, en su caso, aprobación del Proyecto de Acuerdo de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales por el que se aprueba el Calendario de Entrevistas de las y los aspirantes que acceden a la etapa de valoración curricular y entrevista en el proceso de selección y designación de Consejera o Consejero Presidente y Consejeras y Consejeros Electorales de los Organismos Públicos

Locales en los estados de Aguascalientes, Baja California, Durango, Hidalgo, Sinaloa, Tamaulipas, Tlaxcala y Veracruz.

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Comentó que recientemente se recibieron los resultados del ensayo presencial, con lo que se conoció cuántos aspirantes accedieron a la etapa de entrevistas. Con base en ello se elaboró el calendario de entrevistas programadas para la semana del 17 al 21 de agosto. Para integrarlo, se realizó un sorteo para que aleatoriamente, se definiera qué grupo de Consejeros entrevistaría a cada aspirante.

Asimismo, añadió que ese día habían iniciado las 101 solicitudes de revisiones de ensayo de aquellos aspirantes que lo solicitaron. Por lo anterior, señaló que si cambiaba la calificación de algún aspirante, y pasara a la siguiente etapa, debía ser integrado al calendario propuesto.

Representante de Encuentro Social: Preguntó al Presidente de la Comisión, cual fue el mecanismo para conformar los tres grupos de las y los Consejeros para las entrevistas.

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Contestó que se al contar con tres Consejeras, se definió que cada una estuviera en uno de los Grupos y que por lo menos estuviera un miembro de la Comisión de Vinculación en cada uno de ellos. Señaló que los demás lugares se sortearon para acabar de integrar los tres grupos.

Representante del PAN: Comentó que en el Proyecto de Acuerdo se consideraba al Consejero Presidente y cuestionó si había alguna disposición legal para que pudiera participar.

Consejero Electoral Marco Antonio Baños Martínez: Comentó que los criterios que mencionó el Presidente de la Comisión para la integración de los grupos era la correcta y en el caso concreto de los grupos de entrevistadores, señaló que no se trataba de Comisiones, sino de grupos de trabajo de Consejeros que tienen la responsabilidad de hacer las entrevistas de acuerdo con los Lineamientos respectivos.

Consejero Electoral Ciro Murayama Rendón: Mencionó que la integración de estos grupos de trabajo, se desprendía del propio Reglamento para la designación y remoción, en el que se especificó que serían convocados todos los Consejeros Electorales, incluido el Consejero Presidente y se estableció que no podía haber menos de tres Consejeros al momento de entrevistar a cada aspirante.

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Propuso una corrección y una redacción específica en el considerando 40 para referirse a los considerandos 41 y 42 del propio acuerdo. Solicitó a la Secretaria Técnica que sometiera a aprobación el acuerdo solo con la precisión al considerando 40.

Secretaria Técnica de la Comisión: Sometió a consideración de los presentes la aprobación del Acuerdo de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos

Séptima Sesión Extraordinaria 10/08/2015

Locales, por el que se aprueba el Calendario de Entrevistas de las y los aspirantes que acceden a la etapa de Valoración Curricular y Entrevista, en el Proceso de Selección y Designación de Consejera o Consejero Presidente y Consejeras y Consejeros Electorales de los Organismos Públicos Locales en los Estados de Aguas Calientes, Baja California, Durango, Hidalgo, Sinaloa, Tamaulipas, Tlaxcala y Veracruz el cual fue aprobado por unanimidad.

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Mencionó que se circularía la versión final del calendario a todos los miembros de la Comisión. Agradeció a los presentes y dio por concluida la sesión.

La sesión inició a las 17.49 horas y concluyó a las 20:32 horas.

Mtro. Arturo Sánchez Gutiérrez
Consejero Electoral Presidente de la
Comisión de Vinculación con los
Organismos Públicos Locales

Lic. Olga Alicia Castro Ramírez Secretaria Técnica de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales